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第２回市議会定例会を開催

　第２回市議会定例会は６月10日に開会され、

市長提出議案13件、意見書案２件の計15件を原

案のとおり可決及び承認し、６月18日に閉会し

ました。

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼

  ６月10日及び11日の２日間にわたって一般質

問が行われました。

☆坂田重隆（新政会）

　１．公的医療体制について

　２．ごみの減量化について

☆堀  充至（新政会）

　１．学校給食に地元食材の積極的導入について

　２．アレルギー体質児童の対応について

　３．学校選択制について

　４．行財政改革の推進について

☆井筒高雄（無会派）

　１．住基ネットの本格稼動について

　２．産業廃棄物処理施設建設計画について

☆西田重幸（無会派）

　１．入札契約制度改正について

☆末澤正臣（新政会）

　１．加古川市地域防災計画について

☆三島俊之（公明党議員団）

　１．水道水の安全性について

　２．加古川水系下流圏域河川整備計画（案）

　　について

　３．巨大地震への防災対策について

　４．カラーバリアフリー対策の確立について

　５．若年者雇用対策について

☆今井淳子（公明党議員団）

　１．女性専門外来について

　２．遊休農地の活用について

　３．大型スポーツ施設建設による西部地域の

　　賑わいについて

　４．ふれあい戸別収集について

☆中村照子（日本共産党議員団）

　１．住宅リフォーム事業について

　２．分譲マンション管理問題について

　３．有事法制について

☆眞田千穂（新政会）

　１．観光事業の推進について

　２．国民生活白書について

☆広瀬弘子（日本共産党議員団）

　１．産業廃棄物処理施設の建設について

☆村上孝義（市民クラブ）

　１．環境問題について

　２．水道事業について

　３．医療体制の充実について

　４．ウェルネスな街づくりについて

　５．郵便局との連携について

　６．選挙管理業務の充実について

☆山川  博（日本共産党議員団）

　１．「三位一体改革」に対する見解について

　２．住基ネットの問題点について

　３．議員等公職者の要望、意見の公文書化に

　　ついて

■請願

［採択されたもの］

○請願第７号　義務教育費国庫負担制度の堅持

　　   　　　　について

  これは、現行の義務教育費国庫負担制度を堅

持し、学校事務職員・栄養職員を同制度の対象

から除外しないことを求める意見書を政府関係

機関に対し提出してもらいたいとの請願です。
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○請願第８号　教育予算の充実について

  これは、第７次（高校第６次）教職員定数配

置改善計画を早期に完結し、この計画を検証す

るとともに、30人以下学級をはじめ少人数教育

が可能になるよう学級編制基準の見直しを行う

こと。また、「教育課題集中校」や小規模校等へ

の教職員の加配等、緊急予算措置を講ずること

を求める意見書を政府関係機関に対し提出して

もらいたいとの請願です。

［不採択となったもの］

○請願第11号　乳幼児医療費を３歳まで無料に

　　　　　　　 することについて

　これは、本市独自の施策として、乳幼児医療

費を３歳まで無料にしてもらいたいとの請願で

す。

［継続審査となったもの］

○請願第９号  教育基本法の改正を行わないこ

　　　　　　　とについて

○請願第10号　教育基本法の改正を行わないこ

　　　　　　　とについて

　これらは、下記の項目について、国に対し意

見書を提出してもらいたいとの請願です。

①国民的な議論が尽くされていない教育基本法

の見直し・改正を行わないこと。②教育基本法

を学校や社会にしっかりといかす施策を進める

こと。

■陳情

［採択されたもの］

○陳情第４号　義務教育諸学校の学校事務職員

　　　　　　・栄養職員に対する義務教育費

　　　　　 　国庫負担制度の堅持と定数配置

              基準の改善について

  これは、2004年度予算編成にあたって、学校

事務職員・栄養職員給与費の義務教育費国庫負

担制度からの除外に反対し定数配置基準の改善

を求める意見書を、政府関係機関に対し提出し

てもらいたいとの陳情です。

［継続審査となったもの］

○陳情第２号　世界連邦の実現について

  これは、下記の項目を実現してもらいたい

との陳情です。

①世界連邦都市宣言の趣旨を広く市民に伝え、

武力に頼らない平和な世界の形成に力を尽くす

こと。②今国会に上程の機会を待っている世界

連邦国会決議を支持する意見書を国に対し提出

すること。

○陳情第３号  教育基本法について

  これは、「教育基本法」の迅速な「改正」では

なく、慎重な審議及び国民的な論議と合意形成

を図るよう、政府に対し意見書を提出してもら

いたいとの陳情です。

■意見書

［可決されたもの］

○新型肺炎「重症急性呼吸器症候群」（ＳＡＲＳ）

　対策に関する意見書

○教育予算の充実と義務教育費国庫負担制度の

　堅持を求める意見書

６月12日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～

◇加古川商工開発株式会社の動向について

◇平成14年度における行財政改革の取り組み状

  況について

◇追加予定議案について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇交通バリアフリー法に基づく基本構想の策定

  について（中間報告）

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇資源ごみ集団回収運動奨励金について

◇ファミリーサポートセンター運営事業について

◇市立別府保育園移管法人募集結果について

■文教経済常任委員会

～報告事項～

◇市指定文化財について

        ＊＊＊７月の行事日程＊＊＊

18日（金） 各常任委員会

22日（火） 議会運営委員会・会派代表者会

  29日（火） 第３回市議会臨時会（～31日）


